En Guatemala

Cancelan el Aumento en Precio del Transporte

GUATEMALA, septiem-bre 4 (ACAN-EFE).— El gobierno militar de Guate-nete convocada esta mañamala decidió hoy cancelar el aumento en el precio del transporte urbano, medida que originó los disturbios que se registran en esta capital desde el jueves pasa-

nete convocada esta maña-na se acordó cancelar el aumento y otorgar un sub-sidio a los transportistas" para que puedan seguir operando, dijo el Jefe de Estado, general Oscar

Aviación Israelí Ataca a Guerrilla Palestina

TEL AVIV, septiembre 4 tado judío de grupo izquier-(AP).- Israel dijo que sus dista radical respaldado aviones atacaron hoy una por Siria. base de guerrilleros palestinos en la región central de el Libano, puesto clave del comité revolucionario ára-be palestino calificado por el comando militar del es-

la base está situada en Qabb Elías, unos diez kiló-metros al sudoeste de la po-

-Favor pase a la página 17.

Bajará Precio del Petróleo de Arabia

NUEVA YORK, septiem-bre 4 (DPA).- El gobierno saudi planearía vender el crudo a precios inferiores a los acordados por la Orga-nización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), de la que es miembro, indican circulos petroleros norteamerica-

Como consecuencia, el precio de un barril (159 li-tros) fijado por la OPEP, actualmente de 28 dólares, bajaria hasta 25 dólares.

El gobierno de Arabia audi —tercer productor

-Favor pase a la página 15.

Sikhs Asesinan a un Político en la India

NUEVA DELHI, sep-tiembre 4 (UPI).- Presuntos extremistas Sikhs asesinaron hoy a un prominente



Arjun Das.

político del oficialista Par-tido del Congreso, quien era un amigo cercano de la familia del Primer Minis-tro Rajiv Gandhi, informó

la policía. Un oficial de la policía dijo que Arjun Das, que se desempeñaba como miembro del Consejo Metropoli-tano de Nueva Delhi, y su guardaespaldas fueron asesinados por tres individuos que huyeron en una moto-

Otras seis personas re-sultaron heridas, cinco de ellas de gravedad, en el ataque perpetrado en el despacho de Das, en el sur de la capital.

Testigos informaron que los terroritas gritaron

-Favor pase a la página 15.

Mejía Víctores, en una improvisada rueda periodisti-

"Esperamos que al cancelar el aumento y conge-lar, a partir de mañana, los artículos de consumo bási-co, se logre calmar la situación que se vive en Guatemala", añadió Mejia Victores.

El precio del transporte er precio del transporte urbano había sido aumen-tado el pasado domingo, de diez a quince centavos de quetzal (par del dólar), pero ello provocó violentos disturbios en la capital, con saldo de al menos siete muertos y más de cincuen-ta heridos.



de bombas estalló hoy y causó un incendio en un mercado al aire libre al de bombas estato no, y causo un incendio en un incendio ai an entre este de Beirut, matando a por lo menos seis personas e hiriendo a otras cuarenta. Docenas de vehículos resultaron severamente dañados por el estallido. (AP.



FAMILIARES DE ASESINADO. Nueva Delhi, septiembre 4. Familiares del prominente miembro del Partido de Congreso de la India, Arjun Das, lloran hoy al conocer la noticia de su asesinato, en Nueva Delhi, por extremistas Sikhs. (AP)

Israel se Prepara por Posible Ataque Sirio

TEL AVIV, septiembre 4 "Jerusalem Post" atri-(AP).- El ejército israelí se buyen a Levy haber dicho prepara para hacer frente a un posible ataque sirio a un posible ataque sirio por sorpresa en las alturas de Golán, dijo a varios pe-riodistas militares el Jefe del Estado Mayor del Ejér-cito, general Moshe Levi, según informaron hoy varios diarios.

Los diarios "Davar" y

-Favor pase a la página 15.

En Honduras

Atentados Terroristas y Combates en Colombia

BOGOTA, septiembre 4 (UPI).- Cuatro bombas estallaron en Bogotá y otra en Cali, hiriendo a dos personas, en una escalada de atentados terroristas dirigidos por miembros de los grupos subversivos Movi-miento 19 de Abril y "Ri-cardo Franco", informó hoy la policía.

Los atentados, ocurridos aver, coincidieron con intensos combates entre gue-rrilleros del M-19 y el ejército en las montañas del de-partamento del Valle, que han dejado un saldo de 31 muertos y 12 heridos de bala, según dijeron infor-

mes de prensa. El Ministerio de Defensa informó que 12 militares y un policía murieron en enfrentamientos con insur-gentes del M-19 en las zonas rurales del Valle.

El número de terroristas muertos no ha sido precisado oficialmente, pero las autoridades aseguraron que han muerto 18 guerrilleros.

La residencia del emba-jador chileno, Carlos Mora-

les Retamal, fue atacada en la capital con bombas que lanzaron dos descono-cidos que se movilizaron en motocicleta. Casi simultánemente la sede de la misión fue sacudida por otra explosión, informó la

En un sector industrial de la capital la sucursal de la empresa estadounidense ITT también fue atacada por desconocidos que lan-zaron una bomba, causando algunos daños mate-

Bolsa Cierra con Baja

NUEVA YORK, septiembre 4 (AP).— Los precios de la Bolsa experimentaron hoy bajas marginales, en una sesión de transac-

una sesion de transac-ciones poco numerosas. El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 2.47 puntos para ce-rrar a 1.326.72, después de haber estado en baja hasta

-Favor pase a la página 17.

Fracasa Mediación del Gobierno en la Huelga

TEGUCIGALPA. tiembre 4 (AP) .- El gobierno ha fracasado en su intento por mediar en la huelga de los trabajadores de la empresa norteamericana Texaco Caribean Incorpo-rated, que mantiene vir-tualmente paralizada a Honduras por segundo día consecutivo debido a la falta de abastecimiento de combustible.

El Ministro de Trabajo, Amado H. Núñez, dijo que "la situación es difícil... y no ha mejorado hasta aho-ra", tras reunirse privadamente con el Presidente Roberto Suazo Córdova.

El paro por tiempo inde-finido se inició el sábado luego de que los obreros suspendieron las negociaciones mantenidas durante seis meses con la compañía estadounidense para lograr el pago de 300.000 dólares por jorna-

das nocturnas laboradas en los últimos once años, la aplicación de medidas de hi-giene y de seguridad en la planta y mejoras salariales por más de 500.000 dólares.

Texaco opera desde 1968 una refinería en Puerto Cortés, a 300 kilómetros al noroeste de Tegucigalpa. El local de Texaco está

ocupado desde hace cuatro días por los 100 empleados

de la empresa.

El presidente del sindica-to, Mario Edgardo Rojas, dijo que "el problema tien-de a aguidizarse normalia." de a agudizarse porque Texaco no atiende nuestras demandas".

Informó que sus compa-ñeros no abandonarán la planta "hasta que logre-mos nuestras conquistas la-borales".

Resumen mundial

Dudas sobre Restos de Mengele

SAO PAULO (Brasil), septiembre 4 (EFE) Los nuevos exámenes de los restos mortales de Joseph Mengele solicitados por el Departamento de Justicia de Estados Unidos implican que existen dudas sobre las pruebas efectuadas en Brasil en junio de este año.

Perú Renegocia Deuda

LIMA, septiembre 4 (DPA). - El Perú inició la -Favor pase a la página 15.



DISTURBIOS. Santiago de Chile, septiembre 4. Soldados avanzan hoy hacia manifestantes congregados en un suburbio de Santiago, durante una jornada de protestas contra el régimen. Patrullas militares vigilaban desde las primeras horas de la madrugada las zonas estratégicas de la cludad. (AP).